

Diari: *Última hora*

Data: 28-08-2018

PRESENTA



Imagen del once inicial del Mallorca en el Metropolitano.

La Estrella ABDÓN PRATS

El jugador de Artà tuvo ayer una actuación sobresaliente y fue la estrella balear en el Metropolitano. Abdón resultó clave en la acción del gol de Carlos Castro y se convirtió en un dolor de cabeza para la defensa del Rayo Majadahonda. En la segunda

parte mereció el gol en un disparo al palo en el minuto 62 que no fue gol por pura mala suerte. Durante todos los minutos que jugó trató siempre de crear espacios y peligro para ampliar el marcador o asistir sobre todo a Carlos Castro. Abdón demostró que está atravesando por un buen momento y la asociación con el atacante del Sporting siempre crea problemas a las defensas rivales. Fue sustituido en el segundo tiempo por Alex López tras un gran trabajo de desgaste.